

No sin los viejos

Señor Director:

Agradeciendo al Dr. Marcelo Arnold-Cathalifaud, me tomo de la última frase de su carta publicada ayer en este medio. Efectivamente la "renovación generacional" ha sido la consigna para impulsar cambios necesarios en el país; sin embargo, la mirada de las personas mayores resulta hoy más necesaria que nunca.

La nueva distribución del poder se asienta ahora en generaciones más jóvenes que debieran dar el ejemplo de participación sin caer en prejuicios que marginan y discriminan. Si escuchan bien, podrán oír a los más viejos de la tribu demandando no solo mejorar las pensiones y el acceso a la salud, sino que también ser escuchados y poder contar con espacios donde aportar con sus conocimientos y experiencias.

El país más justo que todos y todas queremos construir no solo debe ser para, sino que también —y necesariamente— con las personas mayores.

EDUARDO TORO NAHMÍAS

Director ejecutivo
Fundación Conecta Mayor UC